

## グリーンインフラ産業展 2025 ポスター展において 区及び区関係団体のポスターが表彰されました

1月29日(水)から31日(金)に、持続可能で魅力ある国土・都市・地域づくりに向けて、グリーンインフラに関する技術、製品、サービスを一堂で紹介する展示会「グリーンインフラ産業展 2025」が東京ビッグサイトで開催されました。その中で、グリーンインフラに関わる情報発信と交流の場としてポスター展示があり、杉並区のグリーンインフラに関わる関係団体も応募しました。応募総数は92件で、ポスター展示を見た参加者からの投票をもとに各部門から計11件が表彰されました。11件の表彰のうち、3件は杉並区の関係団体でした。



【グリーンインフラ産業展 2025】



【ポスター賞 受賞者一覧】



### 【杉並区及び区関係団体の表彰】

部門	賞	団体	表題	概要
研究者・学生部門	奨励賞 	上智大学	自然とともに羽ばたく都市の流域治水ガバナンス	昨年5月に区と協定締結した地域共創拠点の参加大学である上智大学から、流域治水ガバナンスとして杉並における地域共創の展望をテーマに展示。
企業・行政部門	優秀賞 	杉並区 (土木計画課)	杉並区職員が『雨庭ビオトープ』をつくってみました	区立井草地域区民センター内で区職員が作成した雨庭ビオトープについて展示。(区で作った腐葉土や剪定の枝を使ったため、材料費はかかっていない。)
非営利部門	最優秀賞 	善福寺川を里川にカエル会	善福寺川とその流域はグリーンインフラだ!!	区内で活動している環境登録団体である善福寺川を里川にカエル会。善福寺川とその流域について多様な可能性を生み出すグリーンインフラを導入する内容を展示。

ポスター 一覧 <https://www.gi-network-japan.org/gij2024home/poster-list2025>



### 【優秀賞を受賞した区職員のコメント】

「区が管理する小さなビオトープ内で行ったとっても小さな雨庭ビオトープづくりです。現地で掘り出した石や区内で剪定した枝葉を材料として作り、個人宅でもできる規模感で挑戦しました。出来上がって1t近くの水を流してみましたが、あっという間に土へ浸透していく様を目の当たりにして驚きました。今後、区民の皆さんに周知をしていく中で、実際に体験してみることが大切だと改めて感じました。」



令和7(2025)年2月14日  
杉並区総務部広報課

平成 27 年度に閣議決定された国土形成計画では、国土の適切な管理による安全・安心で持続可能な国土の形成への対応の一つとして、グリーンインフラの取組を推進することが初めて盛り込まれました。その後、ネイチャーポジティブやカーボンニュートラル・GX 等の世界的潮流を踏まえ官と民が両輪となって、あらゆる分野・場面でグリーンインフラを普及・ビルトインすることを目指しています。人が自然と関わることのできる緑と水の豊かな生活空間を形成することが必要となる中、区では今後もさらなるグリーンインフラの取組を進めていきます。

#### 【令和 7 年度の取組】

桃井原っぱ公園において、学識者や専門事業者、環境団体などさまざまな専門家の協力を得て、区民同士が意見を交わしながら、自然資源を活用した雨庭作りを予定しています。

完成する雨庭では、雨水の浸透能力を計測し、その効果を実証することで、区民に対する啓発活動や意識向上を図ります。この取り組みを通じて、区民がグリーンインフラに関わる意識を高め、協力してくれる人々が増えることが期待されています。

さらに、雨水流出抑制対策だけでなく、人間の生活や健康に深刻な影響を及ぼす生態系に係る生物多様性や次世代の育成に係る教育分野、Well-Being の向上に係る保健福祉分野、にぎわいの創出に係る地域活性化の分野など様々な行政課題に対して、グリーンインフラを活用していく体制づくりを目指していきます。

区ホームページ <https://www.city.suginami.tokyo.jp/s098/11399.html>



---

#### 【問い合わせ先】

都市整備部土木計画課：03-3312-2111 内線3422

広報課報道係：03-3312-2111 内線1502